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ЗАПРОС КОММЕРЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ

        Поставка продуктовых наборов

                   Филиал “Family Health International” (FHI 360) в Республике           Таджикистан

ЗКП #:                                   009

Дата запроса:                      04 июня 2025

Крайний срок подачи:      13 июня 2025 – до 17.00 ч.                              
О КОМПАНИИ

Филиал “Family Health International” в Республике Таджикистан (далее FHI 360), некоммерческая организация, расположенная в городе Душанбе, Таджикистан, настоящим запросом предлагает Вам предоставить ценовое предложение на поставку продуктовых наборов для благополучателей проекта «Достижение целей и поддержание эпидемического контроля» (EpiC) в Таджикистане.

1. ТЕХНИЧЕСКИЕ СПЕЦИФИКАЦИИ

	№
	Наименование
	Описание товара
	К-во

	1
	Масло подсолнечное
	Объем: 1 л; Срок годности: не менее 12 месяцев

	 200 шт

	2
	Рис круглозерный
	Объем: 700 гр; упаковано, Срок годности: не менее 12 месяцев

	200 шт

	3
	Гречка
	Объем: 700 гр; упаковано, Срок годности: не менее 12 месяцев
	200 шт

	4
	Макаронные изделия
	Вид короткие, Объем: 400 гр; упаковано, Срок годности: не менее 12 месяцев
	200 шт

	5
	Картонная коробка 
	Все перечисленные товары должны хорошо и свободно помещаться в коробке
	200 шт

	6
	Сахар
	Сахар-рафинад, Объем: 800 гр; упаковано, Срок годности: не менее 12 месяцев
	200 шт

	7
	Чай
	Чай листовой, Объем: 100 гр; Срок годности: не менее 12 месяцев
	200 шт

	8
	Тушёная говядина
	Тушенка из говядины, Объем: 325 гр; Срок годности: не менее 12 месяцев
	200 шт




2. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ

1. Срок доставки: не более пятнадцати (15) рабочих дней.
2. Срок годности товара: не менне 12 месяцев  с даты поставки;
3. Условия поставки: поставка всех товаров в коробке одним разом; 
4. Место поставки товара: ул. Рахмон Набиева 242, г. Душанбе, склад ФХИ 360; 
5. Транспортировка Товара: производится за счет средств Поставщика;  
6. Оплата: 100% оплата, после доставки партии всего товара и подписания акта приема передачи, посредством банковского перевода на расчетный счет Поставщика.

2.1. Требования к упаковке:

· Поставщик обязан укомплектовать вышеуказанные (пункт 1) позиции Товара наборами в количестве 200 штук;
· Сортировка продуктового набора должна осуществляться Поставщиком, включая наличие на лицевой стороне продуктового набора наименований товаров в коробке и сроков годности для каждой позиции. 
· Каждый набор должен состоять из продуктов, вышеперечисленных в Разделе I Технические спецификации.

3. ПОРЯДОК СДАЧИ-ПРИЕМА ТОВАРА

· Проверка внешнего вида упаковки и маркировки поставленного Товара на предмет отсутствия внешних повреждений;
· Распаковка и осмотр внешнего вида Товара на предмет отсутствия внешних повреждений (при необходимости)
· Осмотр Товара на соответствие всех позиций Товара согласно списку на внешней упаковке;
· Осмотр Товара на соответствие срокам годности;
· Составление и подписание акта приема передачи товара.


4. ЗАПРОС НА КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Правила подачи запроса
Коммерческое предложение должно содержать подробные спецификации товара:

	Наименование товара
	Кол-во
	Предлагаемые технические спецификации поставщика 
	Стоимость за ед. (без учета НДС) в сомони
	Общая стоимость          (без учета НДС) в сомони

	Масло подсолнечное
	200 шт
	
	
	

	Рис круглозерный
	200 шт
	
	
	

	Гречка
	200 шт
	
	
	

	Макаронные изделия
	200 шт
	
	
	

	Картонная коробка 
	200 шт
	
	
	

	Сахар
	200 шт
	
	
	

	Чай
	200 шт
	
	
	

	Тушёная говядина
	200 шт
	
	
	

	ИТОГО
	
	
	
	


Ваше ценовое предложение должно действовать в течение 60 (шестидесяти) календарных дней с момента крайнего срока подачи документов.
· Реквизиты банковского счета в местной валюте в сомони;
· Цены должны быть предоставлены в национальной валюте с учетом всех расходов включая доставку и все налоги.

5. КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

1. Не менее 3-х лет опыта работы по аналогичным поставкам;
2. Опыт работы с международными некоммерческими организациями.

6. ФОРМАТ И СРОКИ ПОДАЧИ 

· Свидетельство о регистрации (Шаҳодатнома), выданное Налоговым органом Республики Таджикистан и выписка из Единого государственного реестра юридических лиц (Иқтибос);
· Рекомендательные письма; 
· Коммерческое предложение должно быть отправлено по электронной почте на адрес 
procurement_epic.tj@fhi360.org, укажите в строке темы “EpiC TJ Supply of Food Kits RFQ” 
· Предложения должны быть получены не позднее 13 июня 2025 года – до 17.00 часов.
· Предложения, полученные после этой даты и времени, не будут приниматься. 
· Предложения, которые не соответствуют всем требованиям данного Запроса коммерческого предложения, рассматриваться не будут.

7. ОЦЕНКА

· Предлагаемая цена (40 %)
· Технические характеристики соответствующие требованиям (30 %)
· Сроки поставки (20 %)
· Соответствующий опыт (10 %)
· Предложения, которые не соответствуют требованиям, указанного в пункте 1 данного Запроса на коммерческое предложение рассматриваться не будут.

8. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА

FHI 360 заключит контракт на поставку с фиксированной ценой поставщика, чье предложение соответствует описанным здесь требованиям.

9. ПРАВА
Все представленные предложения становятся собственностью FHI 360, которая оставляет за собой право по своему усмотрению:

• Дисквалифицировать любое предложение на основании несоблюдения Поставщиком инструкций.
• Продлить сроки для представления всех предложений на запросы после уведомления всех участников.
• Заключить договор только на часть заданий или заключить сразу несколько договоров.
• FHI 360 не будет компенсировать поставщикам подготовку их ответа на этот запрос.
• Объявление данного запроса предложения не является гарантией того, что FHI 360 заключит генеральное соглашение.
• FHI 360 не обязан заказывать какие-либо минимальные или максимальные количества услуг или продуктов и не принимает на себя никаких обязательств, финансовых или иных.







































































































REQUEST FOR QUOTATION

 Supply of Food Kits

Branch of Family Health International (FHI 360) in Tajikistan

RFQ #:	009

Issue Date:	June 04, 2025

Response Deadline:	June 13, 2025 – 17:00                    
BACKGROUND

Branch of Family Health International in Tajikistan (further FHI 360), a non-profit organization based in Dushanbe, Tajikistan is requesting price quotations for supply of food kits for beneficiaries for use by the Meeting Targets and Maintaining Epidemic Control (EpiC) project in Tajikistan.

1. REQUIREMENTS

    
	№
	Item
	Description
	Quantity

	1
	Sunflower oil 
	Volume: 1L; Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	2
	Round grain rice 
	Volume: 700 gr; packed, Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	3
	Buckwheat 
	Volume: 700 gr; packed, Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	4
	Short Pasta
	Volume: 400 gr; packed, Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	5
	Kit box
	All listed products must fit well and freely in the box.
	200 pcs 

	6
	Refined Sugar
	Volume: 800 gr; packed, Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	7
	Tea
	Leaf, Volume: 100 gr; Expiration date: not less than 12 months
	200 pcs 

	8
	Beef Stew
	Volume: 325 gr; Expiration date: not less than 12 months

	200 pcs 




2. GENERAL REQUIREMENTS

1. Delivery term: no more than 15 (fifteen) working days
2. Shelf life of products: Not less than 12 months from the date of delivery;
3. Terms of delivery: Delivery of the entire batch at once;
4. Place of delivery of the Goods: 242 Rahmon Nabiev street, Dushanbe, FHI 360 Warehouse;
5. Transportation of the Goods: is carried out at the expense of the Supplier; 
6. Payment: 100% payment, after delivery of goods and the signing of the transfer acceptance certificate, by bank transfer to the supplier’s bank account.


2.1. Packaging requirements:
· The supplier is obliged to complete the above items in sets in the amount of 200 pieces.
· Sorting of the food kit should be carried out by the supplier, including the presence on the front side of the food kit of the names of the goods in the box and the expiration dates for each item.
· Each set should consist of products listed in Section I of the Technical Specifications.
 
3. ORDER OF DELIVERY OF THE GOODS

• Checking the appearance of the packaging and marking of the delivered Goods for any external damage.
• Unpacking and inspection of the appearance of the Goods for the absence of external damage (if necessary);
• Checking of the Goods for compliance with all positions of the Goods according to the list on the external of packaging; 
· Checking of the Goods for compliance with the expiration dates;
· Prepare and sign an act of acceptance of the transfer of goods.

4. RESPONSE TO REQUEST FOR QUOTATION

Submission Guidelines
Quotations should contain detailed below product specifications:

	Description
	Number of units 
	Supplier specifications for goods
	Unit price (excluding VAT) in Tajik somoni
	Total amount (excluding VAT) in Tajik somoni  

	Sunflower oil 
	200 pcs 
	
	
	

	Round grain rice 
	200 pcs
	
	
	

	Buckwheat 
	200 pcs
	
	
	

	Short Pasta
	200 pcs
	
	
	

	Kit box
	200 pcs
	
	
	

	Refined Sugar
	200 pcs
	
	
	

	Tea
	200 pcs
	
	
	

	Beef Stew
	200 pcs
	
	
	

	Total
	
	
	
	


Your price offer is valid for 60 (sixty) calendar days from the date of its receipt.
· Bank account details in local currency in somoni.
· Prices must be quoted including all costs, including shipping and all taxes.

5. QUALIFICATION REQUIREMENTS

1. At least 3 years of experience in similar deliveries.
2. Experience with international non-profit organizations.

6. RESPONSE DEADLINE & FORMAT

· Certificate of registration (Shahodatnoma) issued by the Tax Authority of the Republic of Tajikistan and an extract from the Unified State Register of Legal Entities (Iqtibos);
· Recommendation letter;       
· Responses to this RFQ should be submitted by email to procurement_epic.tj@fhi360.org with “EpiC TJ Procurement of Supply of Food Kits RFQ” in subject line;  
· Responses must be received no later than June 13, 2025 – 17:00 TJT.
· Quotes received after this date and time may not be accepted and shall be considered non- responsive.  
· Offers that do not meet all the requirements of this RFQ will not be considered.


7. EVALUATION
· Proposed price (40%)
· The specifications that meet the requirements (30%)
· Delivery Schedule (20%)
· Demonstration of past performance (10%)
· Offers that do not meet the requirements specified in clause 1 of this RFQ will not be considered.

8. CONTRACT MECHANISM
· FHI 360 Project expects to award a fixed-price purchase order to the responsive vendor whose quote best meets the evaluation criteria described herein.

9. RESERVED RIGHTS 
All submissions become the property of FHI 360, which reserves the right, in its sole discretion:
· To disqualify any offer based on offeror failure to follow solicitation instructions.
· Extend the time for submission of all RFQ responses after notification to all offerors.
· Award only part of the activities in the solicitation or issue multiple awards based on solicitation activities.
· FHI 360 will not compensate vendors for preparation of their response to this RFQ.
· Issuing this RFQ is not a guarantee that FHI 360 will award a Master Agreement.
· FHI 360 shall not be obligated to order any minimum or maximum quantities of services or products and assumes no commitment, financial or otherwise.
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